

Von:
An: [André von Peschke](#)
Betreff: Vielen Dank
Datum: Mittwoch, 22. April 2020 16:15:59

Lieber Herr von Peschke, liebes Team des CMD Centrums,

ich habe gerade Ihr Schreiben gelesen. Ich teile Ihre Meinung und bin gleichsam besorgt um die weitere Entwicklung, sollte sich die Hysterie der breiten Masse durch die irreführende Medienberichterstattung weiter zuspitzen.

Ehrlich gesagt hatte ich mich schon gewundert, dass das sonst übliche Schreiben vor den Osterferien ausgeblieben war. Und als mir dann beim Osterfrühstück eine Teilkrone rausfiel, war meine Sorge groß und ich dachte: "Scheiße, was passiert eigentlich, wenn das CMD Centrum wegen Corona geschlossen ist?!?"

Umso erleichteter war ich, als ich Anfang der Woche anrief und Sie dann gestern meine Teilkrone erfolgreich wieder eingesetzt haben. VIELEN DANK!

Sie können weiterhin auf mich zählen, ich bleibe Ihnen als Patient treu. Glücklicherweise bin ich nämlich immun gegen jede Art von Massen-Hysterie und bin eher ein Freund von harten Fakten. Und die haben Sie in Ihrem Schreiben treffend dargelegt.

Und natürlich möchte ich auch weiterhin regelmäßig meine Recall-Termine wahrnehmen und würde mich freuen, wenn ich weiterhin daran erinnert werde.

Alles Gute und halten Sie durch!

Herzliche Grüße